



Communiqué

Politique du livre

14 titres pour la sélection du Prix du polar romand 2022

Le Prix du polar romand, organisé par le Service des bibliothèques et archives de la Ville de Lausanne, dévoile sa sélection 2022, forte de quatorze titres. Du thriller au polar historique, en passant par le polar régionaliste ou le roman noir, les diverses familles du genre se trouvent représentées dans cette sélection. Après l'annonce des trois finalistes début août, le ou la lauréate sera annoncée le 1^{er} septembre lors d'une cérémonie publique en pré-ouverture du Livre sur les Quais à Morges.

Avec quatorze ouvrages en lice, la sélection 2022 du Prix du polar romand est représentative de la richesse et de la diversité de la scène du polar de la région. Y figurent autant des auteures et auteurs établis et reconnus comme Joël Dicker, Nicolas Feuz ou Marie-Christine Horn que des nouvelles plumes romandes du genre telles Emmanuelle Robert, Matteo Salvadore, Valentin Decoppet ou encore le surprenant Patrick Delarive. Les propositions sont issues de toute la Suisse romande : de Genève, avec Alain Bagnoud, Francis Parel ou Christian Lanza, Fribourg avec Géraldine Lourenço, ou encore Lausanne représentée par Raphaël Guillet ou Thomas Lecuyer.

Le jury de ce prix est composé de Stéphanie Berg, responsable de la littérature noire à Payot Lausanne, Valérie Daetwyler, bloggeuse polar, Sébastien Dyens, commissaire à la police judiciaire de la Ville de Lausanne, Isabelle Falconnier, déléguée à la politique du livre de la Ville de Lausanne, Cécile Lecoultré, journaliste 24Heures, Michel Sauser, programmateur du Théâtre 2.21 à Lausanne et Christian Zutter, président de l'association Lausan'noir.

Des podcasts pour découvrir les ouvrages

Le comédien lausannois Michel Sauser propose des podcasts d'extraits de chacun des titres de la sélection 2022, à écouter sur www.lausanne.ch/prixdupolar et la chaîne Youtube Lire à Lausanne.

Le ou la lauréate sera annoncée le 1^{er} septembre à 19h au Casino de Morges lors d'une cérémonie publique en pré-ouverture du festival Le Livre sur les Quais. Avant cela, le choix des trois finalistes fera l'objet d'une communication tout début août.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/prixdupolar

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic, Direction culture et développement urbain, 021 315 22 00
- Isabelle Falconnier, déléguée à la politique du livre, 078 751 58 30

Lausanne, le 9 juin 2022

La sélection 2022 :

- « De la part du vengeur occulte », Alain Bagnoud, BSN
- « Les Déshérités », Valentin Decoppet, Campiche



- « L'extraordinaire vie mort du père d'Arno Morel », Patrick Delarive, Slatkine.
- « L'affaire Alaska Sanders », Joël Dicker. Rosie & Wolfe
- « Brume rouge », Nicolas Feuz, Slatkine
- « Doux comme le silence », Raphaël Guillet, Favre
- « Dans l'étang de feu et de soufre », Marie-Christine Horn, BSN
- « Le loup blanc et le diable », Christian Lanza, Favre
- « Moon Lake », Thomas Lecuyer, Plaisir de Lire
- « Maudites Bénichons », Géraldine Lourenço, Montsalvens
- « Le jour et l'heure », Francis Parel, Slatkine
- « Malatraix », Emmanuelle Robert, Slatkine
- « Les Inexistants », Catherine Rolland, BSN
- « Larmes de renard », Matteo Salvatore, Plaisir de Lire